

5年生 野外活動

5年生は、1泊2日で曾爾青少年自然の家へ行きました。1日目は亀山登山、ディスクゴルフ、野外炊飯、キャンプファイヤーとたくさんのプログラムがありました。亀山登山とディスクゴルフでは、曾爾の自然を心ゆくまで堪能しました。「きれいな山やなあ。」「こんな緑みたことない！」と、日常生活ではなかなか味わうことのできない美しい自然を感じることができました。



野外炊飯では、みんなで協力して最高においしいカレーを作ることが出来ました。料理や薪割りなど、初めて挑戦することが多かったと思いますが、子どもたちは本当に張り切って、自分の役目を全うしていました。ご飯もカレーもみんなで完食しました！
キャンプファイヤーでは、それぞれグループに分かれてスタンプを行いました。とても愉快的な火の神も登場！みんなのキャンプファイヤーを大いに盛り上げてくれました。神聖な炎を囲みながら、みんなでワイワイ楽しい時間を過ごしました。

2日目は室内で丸太切りを行いました。生憎の雨でしたが、雨雲も吹き飛んでしまいそうなくらい朝から元気いっぱいだった14名。森林についての講義を聞いたり、実際にのこぎりで丸太を切ったりして、森林環境についての知識を深めることができました。

いろいろな体験を通して、大きく成長することができた2日間でした。よく頑張りました！

